

Waldbad Isny

Die aktuellen Öffnungszeiten
und Preise findet ihr unter:
www.waldbad-isny.de

CAMP. EAT. FEEL.



WILL
KOM
MEN!

Liebe Gäste, für die meisten sind unsere Spielregeln selbstverständlich. Für alle Fälle findet ihr hier dennoch alle Informationen zu eurem Aufenthalt sowie unsere verbindliche Hausordnung.

CHECK-IN

Ab 14.30 Uhr. + Solltet ihr nach 17.00 Uhr anreisen, meldet euch unbedingt am Tag der Anreise bis 16.00 Uhr unter booking@waldbad-isny.de.

CHECK-OUT

Bis spätestens 11.00 Uhr. + Bitte kommt am **VORTAG** zum Check-out an die Rezeption.

ANMELDUNG

Anmeldung bei Ankunft an der Rezeption, bei späterer Anreise, gleich am nächsten Morgen. + Falls ihr Tagesgäste empfangt, sind diese zu Beginn des Besuchs kostenpflichtig anzumelden.

REZEPTION

Je nach Saison variieren unsere Öffnungszeiten, die aktuellen Zeiten findet ihr online sowie an der Türe der Rezeption.

NACHTRUHE

Damit sowohl Nachtschwärmer als auch Frühaufsteher glücklich werden, beachtet die Nachtruhe von 22.00 Uhr bis 8.00 Uhr.

HUNDE

Hunde müssen auf dem ganzen Gelände (inkl. Stellplatz) an der Leine bleiben. + Ihre Hinterlassenschaften müssen gründlich entfernt werden, auch auf Wiesen und in Wäldern außerhalb des Platzes. + Poop-Tüten gibts am Sanitärgebäude.

AUTO + PARKEN

Auf dem Gelände gilt die StVO und Schritttempo. + Die Aus- & Einfahrt zu den Stellplätzen ist jederzeit möglich. + Autowaschen ist nicht gestattet.

SANITÄR, SPÜLKÜCHE + CO.

Alle Gemeinschaftseinrichtungen bitte sorgfältig behandeln und sauber hinterlassen. + In die Toiletten gehört ausschließlich Toilettenpapier. Andere Hygieneartikel in den vorgesehenen Abfalleimern entsorgen. + Wasser ist kostbar. Damit wir weiterhin keine Duschmarken brauchen, Wasser nicht unnötig laufen lassen. + Kinder unter 6 Jahre müssen in den Sanitärbereich begleitet werden.

STROM

Die Nutzung von Klimaanlage, Strom-Heizung und anderen Verbrauchern, welche den üblichen Wert (max. 5 kW pro Tag) übersteigen, sind vor Nutzung anzumelden. In diesem Fall wird der Verbrauch nach Preisliste abgerechnet. + Solltet die Nutzung vorab nicht angemeldet werden, fällt eine Pauschalgebühr in Höhe von 20 € pro Aufenthaltstag an. + Das Laden von sämtlichen Elektrofahrzeugen an den Stromsäulen des Stellplatzes ist untersagt.

KABEL

Kabel vergessen oder zu kurz? Solange unser Vorrat reicht, könnt ihr bei der Rezeption gegen Gebühr ein Kabel mieten.

MÜLL & ABWASSER

Trennt Müll an der Recyclingstation nach Glas, Papier, Gelber Sack (alle Verpackungen außer Glas, Papier), Restmüll. + Für Fäkalien steht eine Chemietoilette und für Grauwasser eine Entsorgungsstation bereit. + Hundekot und Zigaretten sind, auch außerhalb des Platzes, einzusammeln und zu entsorgen. + Da uns die Umwelt am Herzen liegt, werden Verstöße mit 50 € Gebühr geahndet.

WASCHEN

Im oberen Sanitärgebäude, im Vorraum der Damen-Umkleide, finden sich Waschmaschine und Trockner. Die Geräte funktionieren mit Münzen, die ihr an der Rezeption für 3,5 € kaufen könnt.

WLAN

Das Waldbad liegt inmitten schöner alter Bäume. Was zum einzigartigen Erlebnis beiträgt, ist auch Grund für kaum Empfang (Telefon, Mobile Daten, Satellit). Lasst euch darauf ein und genießt den digitalen Detox, denn mangelnder Empfang ist bei uns kein Grund für Reklamation, sondern ein Benefit. + Wlan bekommt ihr für 3,5 € [pro Aufenthalt je Gerät] an der Rezeption und kann auf den Stellplätzen genutzt werden. Trotz aller Bemühungen kommt jedoch nur begrenzt Datenvolumen am Platz an. P. S. Glasfaser ist in Arbeit :)

GRILLEN & FEUER

Gerne könnt ihr an unseren gemauerten Grills oder auf eurem Platz grillen. Achtet darauf, den Rasen nicht mitzugrillen und keine heißen Kohlen in die Mülltonnen zu werfen. + Bei Trockenperioden informiert euch an der Rezeption, ob Grillen mit Holzkohle möglich ist. + Offenes Feuer (z. B. Lagerfeuer) sowie Einweggrills sind nicht erlaubt.

CAFÉ UND BAR JÄGER+KLAUBER

In unserer kleinen Jausenstation erwarten euch regionale Brotzeiten, hausgemachte Kuchen und eine feine Getränkeauswahl. Alles wurde aus lokalen und hausgemachten Spezialitäten zusammengestellt und wird durch Specials punktuell ergänzt. Öffnungszeiten siehe Eingangstüre.

24-STUNDEN KIOSK

Am oberen Sanitärgebäude findet ihr einen Automaten, der rund um die Uhr geöffnet ist. Egal ob Bier ausgeht, ihr spät noch Hunger habt oder die Zahnbürste vergessen wurde. + Daneben findet ihr unsere Eistruhe. Werft den Betrag passend in die Kasse an der Truhe und bedient euch.

BÄCKER-SERVICE

Semmel, Körner, Brezeln - bringen wir euch in der Hauptsaison direkt auf den Platz. Tragt eure Bestellung im Aufenthaltsraum am Vortag bis 15.30 Uhr in die ausgelegte Liste ein, wichtig, Platz-Nr. und Namen dazu. Wir setzen die Brötchen auf eure Rechnung und ihr könnt sie ab ca. 8.00 Uhr im Aufenthaltsraum abholen.

AKTIVITÄTEN

Das charmante Städtchen Isny ist nicht nur schön, sondern zudem äußerst lebendig. Auch das restliche Allgäu ist voll von lohnenden Ausflugszielen, und auch der Bodensee ist nicht weit. In den Aushängen und an den Flyer-Wänden findet ihr Inspiration, falls ihr etwas unternehmen möchtet.

BADEN IM NATURSEE

Unseren Gästen ist während Ihres Aufenthalts das Baden im See tagsüber gestattet. + Voraussetzung ist die Einhaltung der ausgehängten Badeordnung. + Nutzung auf eigene Gefahr.

SUP

Stand Up Paddle könnt ihr in der Sommersaison an der Rezeption gegen eine Gebühr mieten.

VERANSTALTUNGEN (Z.B. PILATES, ...)

Jeder Teilnehmer trägt die Verantwortung für seinen Gesundheitszustand und die körperliche Belastbarkeit. Gegebenenfalls sollte vor der Teilnahme eine ärztliche Untersuchung erfolgen. + Unter Alkohol- und Drogeneinfluss, sowie bei bekannten gesundheitlichen Problemen, die ein erhöhtes Risiko darstellen, darf nicht an Veranstaltungen teilgenommen werden. + Informiere den Veranstaltungsleiter über eventuelle Einschränkungen, auch wenn du diese für geringfügig hältst, sowie über relevante Allergien.

RAUCHEN, DROGEN, DROHNEN + WAFFEN

In den Gemeinschaftseinrichtungen ist Rauchen nicht gestattet. + Das Mitführen sowie der Konsum von Drogen, Betäubungs- bzw. Rauschmitteln ist untersagt. + Die Nutzung, das Mitführen oder Lagern von Waffen sowie pyrotechnischer Materialien ist ebenso wie Drohnenflug verboten.

VERTRAUEN

Um diesen schönen Ort zu erhalten, sind wir auf jeden Gast angewiesen, sorgfältig mit den Einrichtungen und der Natur umzugehen, evtl. verursachte Schäden bei uns zu melden und Serviceleistungen die auf Vertrauen basieren, wie z.B. die Eiskasse, nicht zu prellen.

RESPEKT

Wir legen großen Wert auf eine offene und tolerante Atmosphäre, in der alle respektvoll behandelt werden. Rassistische, extremistische, diskriminierende oder respektlose Äußerungen, Handlungen oder Symbole werden nicht toleriert. Sollten wir Kenntnis davon erlangen, behalten wir uns vor, Personen den Zugang zum Waldbad zu verweigern bzw. des Platzes zu verweisen.

REKLAMATIONEN

Wir geben uns die allergrößte Mühe. Leider können wir Reklamationen trotzdem nicht gänzlich ausschließen. Wir kümmern uns darum, euer Anliegen schnellstmöglich zu lösen, sofern uns das möglich ist und hoffen auf euer Verständnis.

UND ZUM SCHLUSS

Die Nutzung aller Gemeinschaftsflächen inkl. See, Spielplatz als auch der Wald- und Wiesenflächen erfolgt auf eigene Gefahr. + Kinder unter 6 Jahren dürfen diese nur in Begleitung eines Erziehungsberechtigten nutzen. + Eltern haften für ihre Kinder. + Besitzer für Ihre Haustiere. + Es gelten unsere AGBs und Datenschutzbestimmungen, einzusehen online unter waldbad-isny.de als auch an der Rezeption.

 [waldbad_isny](https://www.instagram.com/waldbad_isny)

VAN, WOMO WOHNWAGEN

STELLPLATZ

Die Plätze sind durch Büsche, große Steine oder gelbe Markierungen auf dem Boden gekennzeichnet. Auf dem von euch gemieteten Stellplatz bringt ihr Camper, Wohnmobil oder Wohnwagen inkl. Auto samt eventueller Vorbauten unter.

KOMFORT-PLÄTZE

Unsere Komfort-Plätze haben ca. 100 m² und sind mit Strom und SAT-Anschluss ausgestattet. In der Sommersaison zudem mit Zu- und Abwasser.

FAHRZEUGE

Eventuelle weitere Fahrzeuge, die nicht auf dem eigenen Stellplatz stehen, müssen außerhalb des Geländes geparkt werden.

ZELTE

ZELT KATEGORIEN

- + Biker Zelt, ohne Strom, max. 0,7 x 2 m
 - + 1 bis 2 Personen Zelt, max. 1,5 x 2,5 m
 - + bis 4 Personen, max. 4 x 5 m
 - + größere Zelte auf Anfrage
- Größenangaben x 1,5 - ist der Platz, der dir inkl. Befestigung (Schnüre) und Vorbauten zur Verfügung steht.

AUTOS

Die Zeltwiesen dürfen nicht mit Fahrzeugen befahren werden.

BE- UND ENTLADEN

Zum Be- und Entladen könnt ihr an die Zeltwiese fahren. Du hast viel zu tragen? Leih dir unseren Bollerwagen aus.

PARKEN

Euer Auto kann auf freien Parkplätzen entlang der Lohbauerstraße oder am Ende des Waldbades auf dem Wanderparkplatz gegenüber des Tennisplatzes abgestellt werden.

WICHTIGE NUMMERN

NOTRUF

Feuerwehr | Rettungsdienst | Erste Hilfe

112 (OHNE VORWAHL)

KRANKENHAUS WANGEN

Am Engelberg 29, 88239 Wangen

07522.960

ÄRZTLICHER NOTDIENST

116 117 (OHNE VORWAHL)

GIFTZENTRALE MÜNCHEN

089.19240

Dear guests, for most of you our rules are a given. Just in case, you will still find all the information about your stay and our binding house rules here.

CHECK-IN

From 2:30 p.m. + If you arrive after 5 p.m., please contact booking@waldbad-isny.de by 4 p.m. on the day of arrival.

CHECK-OUT

By 11 a.m. at the latest. + Please come to reception the **DAY BEFORE** to check out.

REGISTRATION

Register at reception upon arrival, or the next morning if you arrive late. + If you receive day guests, they must be registered at the start of their visit for a fee.

RECEPTION

Our opening times vary depending on the season; you can find the current times online and on the reception door.

QUIETTIME

To ensure that both night owls and early risers are happy, please observe the nighttime quiet from 10 p.m. to 8 a.m.

DOGS

Dogs must be kept on a leash on the entire site (including pitches). + Their droppings must be thoroughly removed, even on meadows and in forests outside the site. + Poop bags are available at the sanitary building.

CAR + PARKING

The road traffic regulations and walking speed apply on the site. + You can enter and exit the camping area at any time. + Washing your car is not permitted.

SANITARY, DISHWASHING, ETC.

Please treat all communal facilities carefully and leave them clean. + Only toilet paper should be used in the toilets. Dispose of other hygiene items in the designated waste bins. + Water is precious. So that we do not need shower tokens, do not let the water run unnecessarily. + Children under 6 years must be accompanied to the sanitary area.

ELECTRICITY

The use of air conditioning, electric heating and other consumers that exceed the usual value (max. 5 kW per day) must be registered before use. In this case, consumption will be billed according to the price list. + If use is not registered in advance, a flat fee of 20 € per day of stay will be charged. + Charging of all electric vehicles on the pitch is prohibited.

GARBAGE & WASTEWATER

Separate waste at the recycling station into glass, paper, yellow bags (all packaging except glass and paper), and residual waste. + There is a chemical toilet for faeces and a disposal station for grey water. + Dog poop and cigarettes must be collected and disposed of, even outside the site. + Because the environment is important to us, violations will be punished with a 50 € fine.

CABLE

Forgotten cable or is it too short? While stocks last, you can rent a cable from reception for a fee.

WASHING

In the upper sanitary building, in the foyer of the women's changing room, there is a washing machine and dryer. The machines work with coins, which you can buy at reception for 3.50 €.

WIFI

The Waldbad is located in the middle of beautiful old trees. What creates the unique experience is also the reason for the low signal (phone, mobile data, satellite). Enjoy the digital detox, because low signal is not a reason for complaint with us, but a benefit. + WiFi is available for 3.50 € [per stay per device] at reception and can be used on the pitches. Despite all efforts, only a limited amount of data reaches the pitch. More is coming 2026 :)

BARBECUE & FIRE

You are welcome to grill on our brick grills or on your pitch. Be careful not to grill the grass and not to throw hot coals into the garbage cans. + During dry periods, ask at reception whether grilling with charcoal is possible. + Open fires (e.g. campfires) and disposable grills are not permitted.

CAFÉ AND BAR JÄGER+KLAUBER

In our small snack station, you can expect regional snacks, homemade cakes and a fine selection of drinks. Everything has been put together from local and homemade specialties and is occasionally supplemented by specials. See the entrance door for opening times.

24-HOUR KIOSK

At the upper sanitary building you will find a vending machine that is open 24/7. It doesn't matter if you're running out of beer, are hungry late or have forgotten your toothbrush. + Next to it you will find our ice cream trolley. Put the correct amount into the cashbox on the trolley and help yourself.

BAKERY SERVICE

Rolls, grains, pretzels - we bring them to you directly on the pitch in the high season. Enter your order in the list provided in the lounge by 3.30 p.m. the day before. It is important to write your pitch number and name. We will put the rolls on your bill and you can pick them up from around 8 a.m. in the lounge.

ACTIVITIES

The charming town of Isny is not only beautiful, but also extremely lively. The rest of the Allgäu is also full of worthwhile destinations, and Lake Constance is not far away either. You will find inspiration in the notices and on the flyer walls if you want to do something.

SWIMMING IN THE NATURAL LAKE

Our guests are allowed to swim in the lake during the day during their stay. + It is required that the posted bathing regulations are observed. Ask us for the english version. + Use at your own risk.

SUP

You can rent stand-up paddles from reception for a fee during the summer season.

EVENTS (E.G. PILATES, ...)

Each participant is responsible for their state of health and physical resilience. If necessary, a medical examination should be carried out before participation. + You are not allowed to take part in events if you are under the influence of alcohol or drugs, or if you have known health problems that pose an increased risk. + Inform the event manager about any restrictions, even if you consider them to be minor, as well as about any relevant allergies.

SMOKING, DRUGS, DRONES + WEAPONS

Smoking is not permitted in the communal facilities. + Carrying or consuming drugs, narcotics or intoxicants is prohibited. + Using, carrying or storing weapons and pyrotechnic materials is prohibited, as is flying drones.

TRUST

In order to preserve this beautiful place, we rely on every guest to treat the facilities and nature carefully, to report any damage caused to us and not to rip off services that are based on trust, such as the ice cream trolley.

RESPECT

We attach great importance to an open and tolerant atmosphere in which everyone is treated with respect. Racist, extremist, discriminatory or disrespectful statements, actions or symbols are not tolerated. If we become aware of them, we reserve the right to refuse people access to the forest pool or to expel them from the site.

COMPLAINTS

We do our very best. Unfortunately, we cannot completely rule out complaints. We will do our best to resolve the issue as quickly as possible, if we can, and hope for your understanding.

AND FINALLY

The use of all communal areas including the lake, playground, and forest and meadow areas is at your own risk. + Children under 6 years of age may only use these if accompanied by a parent or guardian. + Parents are liable for their children. + Owners are liable for their pets. + Our general terms and conditions and data protection regulations apply, which can be viewed online at waldbad-isny.de and at reception.



VAN, CARAVAN, MOTORHOME

CAMPING PITCH

The pitches are marked by bushes, large stones or yellow markings on the ground. You can park your camper, motorhome or caravan including your car and any extensions on the pitch you rent.

COMFORT-PITCH

Our comfort pitches are about 100 m² and are equipped with electricity and a satellite connection. In the summer season there is also supply and waste water connection available.

VEHICLES

Any other vehicles that are not on your own pitch must be parked outside the premises.

TENTS

TENT CATEGORIES

- + Biker tent, without electricity, max. 0.7 x 2 m
 - + 1 to 2 person tent, max. 1.5 x 2.5 m
 - + up to 4 people, max. 4 x 5 m
 - + larger tents on request
- Size information x 1.5 - is the space available to you including fastening cords, extensions and outdoor seating

CARS + VEHICLES

Vehicles are not allowed on the tent area.

LOADING AND UNLOADING

You can drive near the tent area to load and unload. Do you have a lot to carry? Borrow our handcart.

PARKING

Your car can be parked in free parking spaces along Lohbauerstrasse or at the end of the Waldbad in the car park opposite the tennis court.

IMPORTANT NUMBERS

| | |
|---|-------------------------------|
| EMERGENCY CALL Fire department Emergency services First aid | 112 (NO AREA CODE) |
| HOSPITAL IN WANGEN Am Engelberg 29, 88239 Wangen | 07522.960 |
| MEDICAL EMERGENCY SERVICE | 116 117 (NO AREA CODE) |
| POISON CONTROL CENTER MUNICH | 089.19240 |